

おかげさまでこの地で五十余

横浜市立谷本中学校 学校だより



や も と

「11月号」 令和2年10月28日発行

1947年開校 創立73年

## 夢多かりし

校長 高部 振司

「楓蔦黄」(もみじ つた きばむ) 秋の深まりと共に、木々の葉も色づいてきました。正門前では、どんぐりが坂道をコロコロと遊び、その中に混じて美しく色づいた葉もヒラヒラと風に吹かれて踊っています。右の写真は、正門横にある創立50周年記念の石碑。蔦の葉をあしらったところ、「心」に力がみなぎりました。



今年度から始まった二学期制。おかげさまで、10月10日に無事前期が終了しました。新しい連絡票には、学校生活の様子を追記し、学習面と併せて、生活面もお伝えすることができるようになりました。「良いところは伸ばし、改めるところは改める。」と生徒には繰り返し伝えてあります。ご家庭でも、そして地域でも生徒一人ひとりの今後の成長のために、ご協力をお願いいたします。

11月11日は、本校の開校記念日。(校旗・校歌の制定日:創立15周年時)現在の谷本小学校の地から、緑区梅が丘5番地に移転し今年が50年となります。当時の生徒は、自分の机・イスを谷本小から梅が丘まで運んできました。下の写真(国土地理院1972年12月撮影)は現在の学区を中心に拡大したものです。田園都市線が長津田まで延伸され7年、東名高速道路が開通し3年。まだ造成地が目立っています。谷本中学校は写真の中央、アルファベットの「U」に見える地点です。(右下は谷本中を拡大したもの。校舎はAB棟と校庭の一角にプールのみ)



10月19日は、生徒会引継式。各代表者に認証書を渡しました。代表の生徒だけでなく、生徒のみなさん、一人ひとりにも必ず役割・役目が有ります。その役目を果たすことやみなさんの存在そのものが、誰かの役に立っています。誰かの支えになっています。

ぜひ自分を大切に、人も大切に日々を過ごしましょう。みなさんのことを私も応援しています。